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#292 Ирина Подзорова. Ответы инопланетян на вопросы из чата. Практика

пришельцев приветствия Солнцу.

 20 июня 2021 года

 

Участники:

Ирина Подзорова – контактер с внеземными цивилизациями;

Максим  Русан  -  руководитель  проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития.

 

00:04 Представление участников. Межгалактические новости.

Ирина: Здравствуйте, дорогие друзья.

Максим: Всем привет.

Ирина: Приветствую вас. Как нас слышно?

Максим: Сейчас посмотрим в чате Телеграм. Дорогие друзья, все вопросы вы

можете задавать в чате Телеграм.

Ирина: Отлично. Здравствуйте. Поздравляю вас с очень большим праздником

Троицы. Прямой эфир будет посвящен вашим вопросам. Рядом со мной присутствуют

наши кураторы: ЛиШиони с планеты Шимор и МидгасКаус с планеты Эслер, хорошо

вам известные. Они готовы отвечать на ваши вопросы и поздравляют вас с праздником

Пятидесятницы, который имеет громадное значение для Христианской религии. Мы,

наверное, начнем.

Максим: Да,  как  всегда,  с   межгалактической  новости.  Надо  у  ЛиШиони

спросить.

Ирина: Есть  галактическая  новость,  которая  имеет  отношение  ко  всей

Галактике.  Как я уже говорил, сейчас вся Галактика активно следит за сближением

Галактической Федерации Света (ГФС) и Межзвездного Союза (МС). На этой неделе,

позавчера,  произошел  очередной  этап  интеграции  этих  союзов  в  одно  единое

сообщество. Группа с Дисару под руководством Сен-Жермена прилетела на планету -

столицу Плеяд и ГФС, Футиссу. Там построили базу. Он теперь там будет находиться.

А вторая новость связана с проверкой всех баз рептилоидов на вашей планете и

в Солнечной системе.

https://rutube.ru/video/06173953c7c16d89b95ac632806f04df/


Есть  цивилизация рептилоидов,  которая  на их собственном языке называется

«Кархен». Она находится между созвездиями Девы и Льва, на их границе. Это одна из

очень  древних  колоний  Селбета.  У  нее  есть   база  на  территории  Мексики,  юго-

восточнее  города  Оахака.  На  этой  базе  была  проведена  совместная  проверка

представителями планет Ташиг, Эслер и Бурхад.

Было выявлено, что один из специалистов базы был связан с преступниками в

этой  стране,  которые  распространяли  наркотики.  Через  них  проводились

эксперименты. Рептилоид Кархена - биолог. Он распространял через группировку,  в

которую  входил  его  контактер,  вещества,  под  видом  земных,  которые  замедляли

сознание людей для экспериментов. Вещества вызывали повышенную агрессивность.

Максим: Ничего себе.

Ирина: Его  уже  отправили  на  планету  преступников,  по  вашему

летоисчислению, на 35 лет.

Максим: Понятно.  У  нас  тоже  за  наркотики  много  дают,  поэтому  нечего

распространять.

Ирина: Это  было  какое-то  вещество  под  видом наркотика.  Его  наказали  не

только за вред землянам, а за то, что он передавал предмет. Это запрещено.

Максим: Благодарю за новость. У нас сразу вопрос.

 

04:49 Память Души о земных родственниках.

Максим: Вопрос от Натальи. Уважаемая Ирина и наши инопланетные друзья,

скажите, пожалуйста, как долго помнит Душа умершего человека тех, кто остался жить

на Земле?

Ирина: Она  помнит  свою  жизнь  на  Земле  и  всех  родственников  до  своего

следующего воплощения в теле. Потом у нее блокируют память. Но, в форме Высшего

Я,  она  их  помнит  вечно,  память  сохраняется  навсегда  обо  всех  воплощениях  и

родственниках в этих воплощениях.

 

05:25 Требования Межзвездного Союза к физическим контактам.

Максим: Задает вопрос Бофрея: «Если к вам обратятся, чтобы меня забрали с

Земли, что ответят инопланетяне?»

Ирина: Кто ко мне обратится? Он?

Максим: Да. Он обратится к инопланетянам, чтобы его забрали с Земли.

Ирина: Разрешение  на  физический  контакт  может  быть  дано  только  МС.



Навсегда забрать с Земли невозможно, т.к.  по правилам МС физический контакт не

может длиться больше 2 часов. (Мид говорит) ЛиШиони и Мид изучали правила МС.

Подтверждали, что согласны их соблюдать, прежде чем нас допустят на вашу планету. 

Максим: Добрый вечер, с фантомом Кришны вы не планируете побеседовать?

Ирина: В принципе планируем побеседовать с  фантомом Кришны. Мне уже

прислали  вопросы.  Теперь  ждем,  когда  это  будет  всем  удобно  по  времени:  нам  и

второй стороне контакта.

 

06:38 Родовое проклятье. Как избавится от родового проклятья?

Максим: Что такое родовое проклятье? Как от него избавиться? И зачем Душа

воплощается в проклятом роде?

Ирина: Какой  хороший  вопрос.  Проклятье  –  это  пожелание  каких-либо

негативных последствий человеку,  заряженное его собственной энергией.  Если этот

негатив пожелали не человеку, а всей семье, всему роду, о котором вы говорите, и при

этом  род  имеет  в  себе,  на  момент  проклятья,  членов  рода,  которые  испускают

негативные вибрации, то в родовом эгрегоре появляется метка. Она начинает влиять,

понижая вибрации астральных тел у всех участников рода.

Для  чего  воплощаются  Духи  в  этом  роду?  Очень  часто  в  этом  роду

воплощаются те Духи, которые желают помочь поднять вибрации эгрегору и выйти из

этого  состояния.  То  есть  аннулировать  это  проклятье  можно  пожеланием  Света  и

Любви этому человеку и всему его роду, если он известен, конечно. Если не известен,

то всем остальным людям вокруг вас.

Максим: Для чего Душа воплощается в таком роде?

Ирина: Чтобы поднять вибрации эгрегора.

Максим: И чтобы пройти свои уроки. Правильно я понимаю?

Ирина: В этом будет  урок  ее  Любви.  Проявление Любви к  людям,  которые

находятся в этом роду, и урок помощи им.

 

08:28 Как стать контактером планеты Бурхад?

Максим: Вопрос от Ивин Вендора: «Могу ли я дать запрос в МС на то, чтобы

кто-то с планеты Бурхад стал моим куратором? Если да, то помогите мне, пожалуйста,

в этом». Вопрос такой: «Может ли человек дать запрос, чтобы кто-то с планеты Бурхад

стал его куратором?2

Ирина:  Чтобы подать запрос на планету Бурхад, вовсе не нужна моя помощь.



Вы  можете  это  сделать  через  свое  Высшее  Я,  записавшись  на  прием  к  любому

специалисту, мастеру «Кассиопеи».

Вопросы к Высшему Я: Первое - являетесь ли вы контактером?  Многие люди

неосознанные контактеры.  С кем у вас контакт? В зависимости от ответа, спросить,

возможен ли ваш контакт с представителями планеты Бурхад? Подходите ли вы им по

вибрациям?  Второе  -  соответствует  ли  этот  контакт  вашему  жизненному

предназначению?

Если на все вопросы будут даны положительные ответы, сознательно отправить

запрос на Бурхад через ваше Высшее Я. «Я прошу мое Высшее Я отправить запрос на

Бурхад для поиска возможного куратора. Если вторая сторона, то есть Бурхад будет

заинтересован в контактах со мной для какой-либо цели». Сказать, для какой цели вы

хотите этого контакта.

Высшее Я обязательно это сделает, потому что Духовный мир для всех един.

Оно  само  отправит  запрос  на  Бурхад.  К вам придут  в  Астрале  обследовать  вас.  В

случае если вы подходите по вибрациям, назначат вам куратора.

Еще раз напоминаю, для астральных и ментальных контактов разрешения МС

не требуется.

 

10:32  Биороботы  на  Земле.  Нападения  низковибрационных  сущностей.

Защита от низковибрационных сущностей.

Максим: Какой процент биороботов на планете от общего числа людей?

Ирина: На какой планете?

Максим: На нашей Земле.

Ирина: На базах имеется в виду?

Максим: Нет. Мы уже поднимали этот вопрос. Я хочу, чтобы зрители, которые

присоединились к нашему каналу, услышали по поводу биороботов. Многие считают,

что есть люди, которые ходят рядом с нами, что они - биороботы Человек спрашивает,

какой процент биороботов на планете от общего числа людей?

Ирина: На поверхности Земли, вне инопланетных баз, биороботов нет. Бывают

случаи, когда инопланетяне с баз, под видом человека, посылают биоробота за какой-

либо  надобностью:  взять  какой-то  анализ,  что-то  купить  и  т.д.  У  них  есть

изготовленные  средства,  которые  они  могут  использовать  для  этого.  Но  биоробот

возвращается сразу на базу, когда это сделает.

Максим: Ребята, помню, в прошлом эфире вы задавали вопрос: «Что делать, на



нашу  Землю  нападают  какие-то  непонятные  низковибрационные  астральные

сущности? Об этом говорят какие-то контактеры».

Я вам скажу, что вас пугают другие контактеры только для того, чтобы потом с

вас брать деньги, для того, чтобы изгонять этих сущностей из вас. Если вы находитесь

в Свете Любви, на высоких вибрациях, никакая низковибрационная сущность не может

к вам подселиться или овладеть вашим сознанием.

Поэтому,  перед тем, как задавать вопросы такого характера,  подумайте о тех

контактерах,   которые вас пугают.  Задача многих контактеров на канале YouTube -

создать негативное впечатление об инопланетных цивилизациях, запугать вас, а потом

взять на прием и избавить от несуществующих проблем, заработав на вас деньги.

Ирина: Я  могу  сказать,  что  часто  кураторы  таких  контактеров  против  этих

действий, они им об этом говорят. Но контактеры отвечают, что это их выбор. В твоем

мире, на твоей планете твои правители наделяют энергией, платят зарплату, а здесь я

буду решать сам, что мне делать. Так и отвечают кураторам. Такое бывает.

Максим: Многие  контактеры  пользуются  услугами  низковибрационных

сущностей, запугивая вас. Они их приглашают, с вас снимают энергетику, а вы за это

платите деньги. Поэтому внимательно слушайте тех контактеров, которые вам что-то

рассказывают.  Что  в  человеке  внутри  есть,  такую  он  проекцию  и  проявляет.

Внимательно смотрите и слушайте свое Сердце.

Ирина: Кураторы могут поменяться. Могут быть одни кураторы, потом прийти

другие, в зависимости от изменения вибраций контактера.

Максим: Знакомы  ли  МидгасКаус  или  ЛиШиони  с  кем-нибудь  из

представителей гуманоидной расы Ахил с планеты Майя из звездной системы Кеплер

62, находящейся в созвездии Лиры?

Ирина: Лирианских цивилизаций (МидгасКаус говорит) достаточно много. С

ними я знаком только по справочникам цивилизаций. Я никогда не был в созвездии

Лиры, ЛиШиони тоже. Мы специализируемся по Земле и похожим цивилизациям. Об

этом  лучше  спросить  лирианцев,  например,  представителей  планеты  Тулуари,  с

которыми общается Ирина. Возможно, название планеты на языке лирианцев.

 

14:45 Депривация в духовной работе.

Максим: Вопрос  такой.  Если  завязать  глаза  и  пожить  несколько  дней  с

завязанными глазами, будет ли простроен контакт с Высшим Я?

Ирина: Какой интересный вопрос.



Максим: Человеку завязывают глаза на два дня. Будет ли простроен контакт с

Высшим Я? Какой эффект будет достигнут?

Ирина: (МидгасКаус  говорит).  Я понял,  о  чем вопрос.  Идет речь  о методах

депривации, то есть отключения себя от ощущений внешнего мира.

Древние  и  современные  монахи  в  некоторых  мистических  направлениях

буддизма  делают  это  более  радикально:  ограждают  себя  от  внешних  звуков  и

солнечного  света  в  пещерах,  куда  не  проникает  никакой  звук.  Но  они  это  делают

дольше 2-3 дней. Некоторым из них это помогает отделиться от физического тела и

познать, что не только физический мир есть реальность.

Они  постигают  реальность  Духовного  мира  и  начинают  в  него  выходить,

общаться  со  своим  Высшим  Я,  своими  кураторами.  Тот  способ,  который  вы

предложили  довольно  интересный,  но  я  думаю,  что  без  дополнительной  духовной

работы это не получится. Более того, я считаю, что не обязательно завязывать глаза на

2-3  дня.  Можно  контакт  с  Высшим  Я  настроить  более  быстро  и  полно.  Через  те

техники, которые давали представители МС.

 

16:35 Федерация свободных Миров Галактики «Млечный путь».

Максим: Вот вопрос. Федерация свободных миров Галактики «Млечный путь»

и МС это название одного и того же сообщества?

Ирина: Если  есть  слово  «федерация»,  то  речь  идет  о  ГФС.  Она  может

называться в некоторых цивилизациях Галактики «Млечный путь», потому что она к

ней принадлежит.

Максим: То есть Федерация свободных миров это может быть ГФС?

Ирина: Да, если есть слово «федерация».

Максим: Хочу  напомнить,  что  сейчас  идет  процесс  гармонизации  и

объединения ГФС и МС в нашей Галактике.  

 

17:26 Польза донорства для донора.

Максим: Хорошо ли быть донором? Мид, к тебе вопрос.

Ирина: Хорошо для кого?

Максим: Для человека, который является этим донором.

Ирина: Если он сам физически здоров, то донором быть полезно для его тела и

для  его  Духа,  потому  что  это  позволяет  обновляться  его  клеткам  после  сдачи

умеренного количества крови. Обычно до 200 мл (у каждого индивидуально, конечно).



Костный мозг получает сигнал обновить клетки крови и производит много молодых

форм эритроцитов, лейкоцитов, тромбоцитов, которые обновляют ваш иммунитет. При

условии, что вы здоровы, не испытываете проблем с пониженной глюкозой в крови,

проблем с пониженным давлением и т.д.

Для  вашего  Духа  это  полезно,  потому  что,  сдавая  свою  кровь,  вы  можете

зарядить ее вибрациями Света,  Любви и исцеления для того человека, кому она будет

передана для спасения его жизни. Этим вы ускорите свое духовное развитие.

 

18:48 Круглая ли Земля? Клонирование на Земле.

Максим: Сколько эфиров, столько «плоскоземельщиков» задают один и тот же

вопрос.

Ирина: Неужели опять?

Максим: Да,  опять,  тот  же  самый  вопрос.  Ребята,  Земля  для  гуманоидных

цивилизаций  3-ей  плотности  круглая.  Для  некоторых  плазмоидов  Земля  «видится»

плоской. Для некоторых она «видится» разных форм.

Ирина: Да, Земля круглая для нас.

Максим: Клонируют  ли  сейчас  людей  на  Земле  земные  ученые?  Если

клонируют, то воплощается ли Дух в такое тело?

Ирина: Клонирование человека,  по  нашим данным,  у ваших ученых еще не

получилось.  Есть  клонирование  животных.  На  других  планетах  такой  метод

размножения существует, в том числе и на планетах МС и ГФС.

Для  Духа  нет  никакого  препятствия  для  входа  в  это  тело,  потому  что  он

выбирает себе воплощение заранее, то есть оно соединяется, и Дух в него все равно

входит.

Максим: То есть в клон, в любом случае, входит Дух?

Ирина: Да. Если это не животное, а разумное существо.

Максим: Это как  раз  к  вопросу о биороботах.  Если человек родился,  то  он

рождается здесь не биороботом, он рождается здесь с воплощенным Духом.

 

20:19 Рептилоид ли Аштар?

Максим: Ирина, это правда, что Аштар – рептилоид?

Ирина: Нет,  у  него  вообще нет  рептилоидных генов.  Я с  ним говорила.  Он

говорит, что его цивилизация развивалась самостоятельно. Без внедрения туда генов

рептилоидов.



Максим: Почему  же  некоторые  слиперы  говорят,  что  Аштар  –  рептилоид,

который представляется  из высоковибрационной цивилизации.  Образы разные дают

аштаровские.

Ирина: Потому  что  под  видом  Аштара  могут  выступать  различные

плазмоидные  сущности,  которых  они  воспринимают,  как  энергию  рептилоидов,

потому что для них это чуждая энергия, не человеческая.

Максим:  Дорогие  слиперы,  если  у  вас  в  голове  есть  рептилоиды,  серые,

которые обязательно должны присутствовать в какой-либо структуре,  то вы можете

рассказывать всем, что Аштар – рептилоид, что Сен-Жермен – рептилоид, что Кришна

–  рептилоид.  Все  зависит  от  вашего  внутреннего  состояния,  состояния  вашего

«внутреннего рептилоида».

Ирина: (МидгасКаус говорит). Многие люди воспринимают любую внеземную

форму жизни, как рептилоидную.

Максим: Мне встречались такие люди.

Ирина: Любого инопланетянина так воспринимают. Чуждая форма жизни в их

подсознании  ассоциируется  с  рептилоидами  и  серыми.  Тогда  они  так  и  будут

воспринимать.

Максим:  Очень  интересно  работать  с  людьми,  в  которых сидят  эти серые,

рептилоиды. Люди готовы платить большие деньги, чтобы изгнали из них этих серых,

рептилоидов.

Ирина: Эти  люди  и  способствуют  тому,  что  другие  слиперы  будут

воспринимать  любых  инопланетян  и  плазмоидов,  как  рептилоидов,  серых  и

инсектоидов. 

Максим: Если  они  в  вас  обнаружат  Аштара,  как  высоковибрационную

сущность,  то его изгонять не надо за деньги. А вот рептилоида обязательно надо за

деньги изгнать.

Почему в эфире не бывает представителей планеты Тумесоут?

Ирина: Иногда бывают. Мы их приглашаем специально провести прямой эфир.

Например, когда был прямой эфир о планете Тумесоут, приходили представители этой

планеты.  А  сейчас  у  нас  просто  ответы  на  вопросы.  Отвечают  наши  кураторы  и

кураторы нашего Проекта.

 

22:44  Жизнеобеспечение  биороботов  на  планетах  Межзвездного  Союза.

Договор между человеком и его куратором.



Максим: Вопрос  такой.  Как  поддерживается  существование  биороботов  на

планетах МС? Откуда берется жизненная сила, раз в них нет Души? Они нуждаются в

еде, воде и т.д.?

Ирина: Они не нуждаются в воде и еде, их тело искусственно. Оно создано из

искусственных  биополимеров.  У  них  есть  специальные  аккумуляторные  батареи,

которые аккумулируют энергию электромагнитных волн из пространства и переводят

ее  в  энергию  движения  и  восприятия,  в  энергию работы  их  псевдобиологического

мозга.

Максим: Наставник дается Душе на одно воплощение или на несколько? И как

Душе подбирают наставника?

Ирина: Куратора они имеют в виду?

Максим: Куратора.  Мы называем его  куратором.  Наставником мы называем

уже воплощенную Душу.

Ирина: Бывает  по-разному.  Бывает,  куратор  идет  с  человеком  одно

воплощение, а бывает – много воплощений, еще и в Духовном мире присутствует. Это

зависит  от  индивидуального  договора  этих  двух  сущностей,  от  их  общей  задачи  в

воплощении этого человека. То есть может быть одно или несколько воплощений.

 

24:14 О ламе Итигэлове.

Максим: Вот этот вопрос как раз к ретриту на Байкале в сентябре. Для тех, кто

не знает: у нас будет замечательный ретрит на Байкале, с 5 по 30 сентября, два потока.

Мы посетим ламу Итигэлова.

Вопрос  по  поводу  ламы Итигэлова.  Он находится  в  состоянии  самадхи?  Он

здесь находится или уже ушел в Духовный мир?

Ирина: Он находится в Духовном мире. Его связь - нить жизненной силы - с

телом оборвана. Но тело находится в состоянии повышенных энергетических вибраций

потому, что он всю жизнь их в теле накапливал. Энергию своей бесконечной Любви он

тратил  на  свое  духовное  развитие,  а  часть  распределял  по  телу  с  помощью

специальных энергопрактик.

Поэтому  его  тело  излучает  особую  энергию,  которая  приостанавливает  все

процессы разложения на элементы, которые контролируются микроорганизмами под

руководством плазмоидных цивилизаций. Они не включаются в этот процесс, потому

что у него другая энергия.

 



25:42 Как увидеть МидгасКауса и ЛиШиони?

Максим: МидгасКаус и ЛиШиони, пожалуйста,  покажитесь в прямом эфире на

минуточку!

Ирина: Мы реально присутствуем.

Максим: Просят, чтобы показали. В телевизор их!

Ирина: Закройте глаза, сосредоточьтесь на своем духовном сердце и попросите

свое Высшее Я открыть вам духовные глаза.  Вы будете  видеть то,  что происходит

реально,  а  не то,  что  происходит  лишь в маленькой части реальности,  которую вы

называете материальным миром.

Максим: Дорогие друзья, мы сегодня, когда проводили практику с Аштаром,

забыли упомянуть наш четвертый замечательный проект «Медитации».

Ирина: А еще Практики ГФС.

Максим: Практики  медитации,  космохилинга,  женские  практики,  Проект

Гихора. Четыре проекта, которые позволят вам настроить свое Высшее Я, свой Дух.

Ирина: У нас столько проектов, что мы все их не помним.

Максим: Мы все проекты не можем запомнить. Все проекты подготавливают и

расширяют  уровень  осознанности  и  восприятия  для  астральных  путешествий,  для

энергоинформационных занятий, для целительских практик и другого.

Максим: Вопрос  такой.  Как  можно  научиться  ощущать  энергии?  Посещаю

медитации «Кассиопеи», соединяюсь с Высшим Я. Ничего не ощущаю. Как быть? С

чем это связано? Много практик прошла, но энергии не чувствую, вообще никаких.

Благодарю.

Что  посоветовать  человеку,  который  не  чувствует  никаких  энергий,  пройдя

большое количество практик? Может быть, просто пригласить ее к нам в Школу?

Ирина: Да, приезжайте к нам в Школу. Я вас сама выведу к Высшему Я. Мы у

него спросим, в чем причина, почему не открываются эти ощущения. Может быть, это

ваш индивидуальный урок веры в Духовный мир без ощущений. Такое может быть.

 

28:08 Деметра.

Максим: Возможно ли, провести прямой эфир с Деметрой? Кто такая Деметра?

Ирина: Это плазмоид, который за Землю отвечает.

Максим: Возможно ли, провести прямой эфир с Деметрой?

Ирина: Она  с  сорок  четвертого  уровня  плотности.  Я  могу  попробовать

пригласить ее на контакт. Она везде присутствует,  в том числе и здесь. Ее сознание



может быть в любом участке Земли. Может отвечать на вопросы. Я могу попросить ее

ответить на вопросы. Они должны быть составлены для Деметры. Что вы хотели у нее

узнать? Она всегда присутствует здесь.

Максим:  Мы  попросим  администраторов,  чтобы  они  собрали  вопросы  для

Деметры, для проведения прямого эфира.

Ирина: Она всегда рядом с вами,  во всей атмосфере, в энергии, под землей, в

ближнем космосе.  Она может направлять свое сознание,  видеть всех и отвечать  на

вопросы.

 

29:16 Количество Духов во Вселенной.

Максим: Какое общее количество воплощенных и невоплощенных Духов во

Вселенной? Какой Дух был вторым автономно осознавшим себя после Христа?

Ирина: Известен  только  первородный  сын,  а  все  остальные  одновременно

появились. Сначала - один, потом каскад пошел.

Максим: А  сколько  Духов,  воплощенных  и  невоплощенных,  находится  во

Вселенной?

Ирина: Число  примерное.  Если  взять  четверть  звезд  во  всех  известных  вам

Галактиках и умножить на половину самих Галактик. Если учитывать только в вашей

Галактике, чуть больше ста миллиардов звезд, а в соседней к вам Галактике в 2,5 раза

больше. Это только две Галактики. А известны миллиарды.

Максим: Понятно. То есть число не вышепчешь.

Ирина: Не знаю число.

 

30:38 Коды Калачакры.

Максим: Вопрос по поводу Калачакры. Меня самого интересовал этот вопрос.

Мы как-то в группе ВК выложили статью по кодам Калачакры. Я до сих пор пользуюсь

парой этих кодов. И я понимаю, что они работают.

Когда будет следующая связь с Калачакрой, чтобы спросить еще коды?

Ирина: (МидгасКаус  говорит)  Я  готов  отвести  Ирину  в  Антивселенную,

попросить  его  прийти  или  там  получить  эти  коды.  Конкретный  запрос  на  что?  В

Астрале можно посещать любые миры.

Максим: Как это «на что»? Коды нужны. Все просят коды: «Дайте коды, чтобы

ничего не делать, и жизнь казалась малиной». Чтобы были коды, которые решают все

их вопросы.



Ирина: (ЛиШиони  говорит)  Я  попросил  бы  у  Калачакры  код  для  развития

энергетического  видения.  Первое.  Код  второй  -  для  развития  энергетической

чувствительности вашего астрального тела, чтобы вы чувствовали энергии эфирного и

астрального  тела.  И  третье:  я  бы  попросил  код  для  усиления  духовного  канала  и

большей осознанности в контакте с Высшим Я. Это будет самый необходимый вам

код.

Максим: Поняли, организуем встречу с Калачакрой, но подумаем, как. Очень

насыщенные  у  нас  графики,  не  успеваем  даже  конференции  снимать.  Целый  день

занимаемся  переписками.  Будем  стараться  сделать  с  Калачакрой.  Мне  самому

интересно.

 

32:23 Аутоиммунные заболевания.

Максим: Оксана  из  Флориды  спрашивает:  «Подскажите,  пожалуйста,  как

можно  помочь  человеку  излечить  аутоиммунную  болезнь,  ревматоидный  артрит.

Благодарю».

Ирина: У меня были больные, которым поставили такой диагноз врачи. Они

приходили  на  Высшее  Я  и  на  диагностику  к  МидгасКаусу.  Была  разная  картина:

заболевание одно, а описывались разные состояния, причины.

На  Высшем  Я  выяснялось,  что  у  них  блоки  в  первой  чакре,  часто  бывали

некротические привязки к их умершим родственникам. Это были духовные причины.

На диагностике выявлялись различные инфекции, плюс аллергические реакции.

Им предложено  было  выполнять  рекомендации  МидгасКауса  препаратов  и  трав,  а

также работа на духовном уровне.

Если все это сочеталось, человек излечивался. Были отзывы от людей, которые

излечивались.

Но если пропивал препараты, но не устранял причину, вызвавшую болезнь на

духовном уровне, все возвращалось. Либо в этой же форме, либо в другой. Такое было.

 

33:55 Девятая планета Солнечной системы.

Максим: Сейчас  будет  серьезный  вопрос.  Я  его  прочитать  с  трудом  смог.

Недавно астрономы Браун и Батыгин через математические расчеты нашли девятую

планету, находящуюся не в эклиптике и, скорее всего, сильно удаленную от Солнца,

имеющую большой эксцентриситет. Это достаточно массивная планета, отклоняющая

орбиты других  планет  на  окраине  Солнечной системы.  Также она,  вероятно,  имеет



слабые «альфа» и «омега», поэтому в телескопы ее не видно. Можете сказать точно,

существует ли эта планета? Если да, то, какие ее физические характеристики?

Ирина: Да, эта планета существует. Кирхитон возил меня туда. Тогда она была

не  девятая  планета,  а  десятая,  потому что  не  был  еще  исключен  Плутон  из  числа

планет. Сейчас он уже исключен. Когда мы посетили Плутон, это было в 1999-м году,

он меня повез на десятую планету. Так и сказал, что это десятая планета.

Она  находится  очень  далеко  от  Солнца,  гораздо  дальше,  чем  Плутон.  Ее

поверхность обладает цветом  угля. Когда мы высадились на эту планету, Кирхитон

назвал ряд ее характеристик, я не записала.

Максим: Она реально такая темная, что ее даже не видно?

Ирина: Она  как  уголь.  По  ней  тяжело  ходить.  Мне  тогда  13  лет  было,  я

передвигалась  за  ним,  когда  он шел.  Из корабля два  луча  освещали нам путь.  Мы

немного  прошли.  Было  только  звездное  небо  вокруг,  наиболее  яркая  звезда  –  это

Солнце бело-желтого цвета.

Еще я заметила, что звезды не мигали. Он сказал, что очень слабая атмосфера,

практически не заметная. Я еле ноги отрывала от поверхности: было ощущение, что на

меня мешок положили. Мы были в защитных костюмах. Я говорю, что не могу идти

так  быстро.  А  он  мне  сказал:  «Подумаешь,  один  и  четыре  g».  То  есть  1,4  g.  Он

спокойно шел. Такая сила тяжести на планете.

Ее  характеристики  ЛиШиони  и  МидгасКаус  не  помнят.  Надо  в  справочнике

смотреть.  Они  изучали  Солнечную  систему  несколько  десятков  лет  назад,  когда

прилетали  на  Землю.  Мы  узнавали  у  Кирхитона,  давали  эту  информацию.  Он  -

астрофизик, специалист по планетам. Он давал информацию: диаметр, масса планеты.

Единственное, что я помню, она не в плоскости эклиптики находится. Сейчас

она  удаляется  от  Солнца,  прошла  более  половины  пути  к  самому  удаленному  от

Солнца месту своей орбиты.

Максим: Она не в эклиптике? Она вращается по другой орбите?

Ирина: Ее  бесполезно  искать  в  эклиптике,  в  двенадцати  созвездиях

зодиакального круга. Она вне их.

Максим: Интересно.

 

37:49  Звучание  эслеровского  языка.  Внешний  вид  жителей  планеты

Салатхара.

Максим: Вопрос  Дианы:  «Здравствуйте,  Ирина.  Можно  ли  попросить  Вас



произнести  что-нибудь  на  родном  языке  МидгасКауса,  на  эслеровском?  Без

трансформации на русский язык. Очень бы хотелось услышать. Допустим так: «Как я

вас всех люблю».

Ирина: (Мид говорит) Мои звуки они искажают. Точно не произнесешь.

Максим: Хотя бы приблизительно. Как сможешь. «Как я вас всех люблю». Я

понимаю, что не получится, у нас голосовой аппарат другой, но приблизительно.

Ирина: Лучше бы в меня вошел и сам сказал. Я не смогу.

Максим: Я не хочу показывать это шоу, когда в тебя входят. Я это видел уже.

Ирина: МидгасКаус не хочет. Только Мирах Каунт хотел.

Максим: Архангелам можно.

Ирина: Еще иногда плазмоиды входят.

Максим: Как будет: «Я вас всех люблю»?

Ирина: «Тараляим туруори».

Максим: Ирина  вам  всем  передает:  «Тараляим  туруори».  Понятно,  не  так.

Речевой аппарат другой.

Максим: Гала пишет: «Когда соединялась с Высшим Я, сказали мне, что у меня

ноги переплетены на тонком плане. Может, поэтому не ощущаю энергии? Могли бы

Вы посмотреть? Огромная благодарность».

Давайте сделаем так: вы запишитесь у администратора. Ссылка под видео.

Ирина: Интересно, ноги переплетены.

Максим: Опять очередное видение контактера.

Ирина: Может быть, привязка через ноги идет.

Максим: Может,  привязка.  Надо  просто  смотреть.  Запишитесь  у

администратора на прием. Ирина сейчас жителей России принимает лично. Попасть

можно,  если  вы  можете  приехать.  На  «онлайн»,  конечно,  запись  очень  большая,

больше 2,5 тысяч человек. Это где-то на год вперед. Лично приехать можете.

«Какие  цивилизации  живут  в  системе  Трапис-1  в  созвездии  Водолея  на

расстоянии 39,5 световых лет от Солнца?»

Ирина: В  созвездии  Водолея  на  указанном  вами  расстоянии  есть  планета

Салатхара.

Максим: Это на каком языке название планеты?

Ирина: (МидгасКаус говорит) Я не знаю дараальского названия. На одном из

галактических языков.

Там живут существа с формой головы, как луковицы, в центре расширяются и с



двух  концов  сужаются.  Бледно-голубой  цвет  кожи,  примерно  как  у  шиморцев,  но

светлее.  Два  глаза  -  темные  впадины  на  голове  по  обеим  сторонам.  Тонкие  губы,

маленькие.

Эта цивилизация входит в МС. У них немного контактеров на Земле. Я с ними

контактировал.

Максим: Есть  планета  в  созвездии  Водолея  приблизительно  на  этом

расстоянии.

Ирина: Да, примерно, сорок два световых года.

 

42:24  Как  связаться  с  умершим  родственником.  Воплощен  ли  Архангел

Михаил?

Максим: Катюша  Мучкина  спрашивает:  «Можно  ли  связаться  со  своим

умершим отцом?»

Ирина: Да.  Можно  через  Высшее  Я.  Есть  такая  методика.  Вы  выходите  к

Высшему Я, просите пригласить его, но для этого должна быть причина. Для чего вы

хотите пригласить его для разговора? Так и говорите,  что вы через свое Высшее Я

обращаетесь в Духовный мир, просите его прийти для серьезного разговора, и что вы

хотите узнать.

Для чего можно их звать? Спросить что-либо важное для вашего развития или

попросить прощения или простить его, и направить ему Свет Любви.

Максим: Для этого нужно приезжать на сеанс на Высшее Я, либо проходить

сеанс у специалистов, которые могут это делать.

«Добрый вечер, Ирина. В одной из передач было сказано, что Архангел Михаил

воплощен на Земле. Можно узнать, в какой стране воплощен?»

Ирина: Нет, он не воплощен. Не помню такой передачи.

Максим: Я тоже не помню такой передачи. Архангел Михаил сейчас находится

в Духовном мире. Он является одним из семи хранителей Христианского религиозного

эгрегора.

Максим: Если человек уйдет внезапно, как он может сообщить жене pin-коды

кредиток?

Ирина: Для чего?

Максим: Чтобы снять деньги с кредиток.

Ирина: Она и так снимет, когда наследство получит.

Максим: А если она живет в гражданском браке? Можно узнать?



Ирина: Он умер.  Она  сама  согласилась  с  ним  жить  в  таком  браке.  Значит,

понимать должна была, что его средства идут семье, наследникам. Раз она не включена

в состав  его волеизъявления,  значит,  его воля такая  была.  Надо смириться.  Ничего

сложного. По-моему, это все знают.

Максим: Pin-кодов кредиток ей не видать.

 

45:20  Причины  атеросклероза.  Травы  для  лечения  атеросклероза.

Тестирование здоровья в Санкт-Петербурге.

Максим: Мид,  к  тебе  вопрос.  Спрашивают,  какие  бы ты травы назначил  от

холестерина? Какой-то есть отвар?

Ирина: Он  уже  называл  состав.  От  гипертонии,  вызванной

атеросклеротическими изменениями в сосудах очень хороший эффект дает длительное

применение состава из трех трав: бессмертника, ромашки и зверобоя.

Максим: В каком количестве? Пропорции?

Ирина: Примерно в равных пропорциях. Например, по одной столовой ложке,

заливаете примерно 300 мл кипящей воды, пьете в течение дня. Как чай завариваете,

настаиваете в теплом месте два часа.

Есть состав из цветков красного клевера и корней лопуха.

Есть состав из настойки чеснока на 40% этиловом спирте. 40-градусной водке,

чистой, без примесей. Делаешь состав. 21 день настаиваешь,  пьешь по каплям.

Есть  разные  составы  при  разных  вибрациях.  Если  у  вас  повышенный

холестерин, есть не только физическая, но и духовная причина.

Многие люди думают, что повышенный холестерин бывает из-за пищи, когда

едите  слишком  жирное,  животную  пищу.  С  пищей  попадает  в  вас  не  более  20%

холестерина.  80%  производится  вами,  вашей  печенью.  Большинство  холестерина,

который  попадает  с  пищей,  обладает  свойством  очищать  сосуды  от  другого  вида

холестерина, который может к ним прикрепляться.

Если  эндотелий  сосудов  изнутри  уже  поврежден  различными

микроорганизмами, а также постоянными сужениями и расширениями, например, от

потребления никотина или от частых стрессов, то в эндотелиях сосудов образуются

микротрещины. Эти микротрещины организм изнутри  «ремонтирует», прикрепляя к

ним  бляшки.  Позднее  на  них  нарастают  кальцинаты  и  жировые  массы,  а  также

тромботические  массы  из  крови,  которые  мешают  ее  току.  От  этого  повышается

давление, нарушается гормональный состав, функции нервной системы и т.д.



Духовная причина атеросклероза, чаще всего, чувство, что поток вашей жизни

загрязнен какими-то внешними влияниями. Вы не принимаете окружающий вас мир в

Божественном Свете. Что-то воспринимаете, как грязное, от чего хочется избавиться, и

боретесь с этим. Не важно, во внешнем мире боретесь или внутри себя. Внутри себя

бороться, но не говорить этого вслух, даже быстрее приведет к заболеванию, потому

что энергия будет копиться.

Максим: Понятно.  У нас  есть  классная  новость.  Открылся  филиал  в  городе

Санкт-Петербург.  В  этом  филиале  есть  все  необходимое  оборудование  для

тестирования  физического  тела  «Оберон»  -  для  тестирования  энергетического  тела

«Кроуноскоп» - для тестирования аурических структур.

Каждую субботу это филиал будет  принимать  людей не только на духовные

услуги   с  «оплатой  по  сердцу»  (донейшн),  но  и  на  диагностику.  Если  вы  хотите

записаться, можете это сделать по телефону: 8 921 943 2887.

Ирина: Спрашивают: «Есть ли в Москве такой Центр?»

Максим: Да. Есть в Москве Центр.  На данный момент он формируется.  Мы

полностью  передали  оборудование.  Там  тоже  будут  «Оберон»,  «Кроуноскоп»,

«Аурабук»  и  многое  другое  для  оздоровления.  Центр  будет  называться  «Гихор  –

Кассиопея».  Это  научно-исследовательский  Центр,  где  могут  поработать  со  всеми

вашими энергетическими и физическими структурами. Об этом мы расскажем позже, в

следующих  эфирах.  Как  только  сформируют  и  откроют  Центр,  мы  обязательно

сообщим.

 

51:52 Причины депрессии. Как выйти из депрессии?

Максим: Как человеку самостоятельно вылечить депрессию? Что нужно делать,

чем себе помочь в состоянии, когда кажется, что все пропало? Вопрос нелегкий, не на

один час разговора.

Ирина: Нужно  причину  выяснить.  Ваши  медики  называют  эндогенными

депрессиями, то есть происходящими внутри вас без экзогенных причин - тех, которые

могли быть вызваны реакциями вашей психики на окружающие обстоятельства. То, у

чего внешних причин нет. Но это не значит, что нет внутренних духовных причин.

Ваши  врачи  ограничиваются  обследованием  гормонального  обмена  в  вашем

головном мозге. Выявляя нарушение обмена дофамина, серотонина и иных гормонов и

ферментов вашей мозговой ткани,  они делают вывод о том,  что сам мозг произвел

такие гормоны, а, значит, духовной причины нет. 



Но  ваши  гормоны  и  ферменты,  их  выделение,  управляются  вашим  Духом.

Значит,  у человека есть внутренние духовные причины на астральном,  ментальном,

кармическом  уровнях,  либо  кармические  узлы,  то  есть  негативные  вибрации,

приобретенные в прошлых жизнях и перенесенные в эту для прохождения уроков в

других условиях существования. Это ментальные установки, которые были помещены

в  детстве  в  ментальное  тело  и  приняты  за  истину,  которые  привели  к  снижению

вибраций.

Эндогенная  депрессия,  когда  чувствуют,  что  все  пропало,  перестало

существовать,  это  состояние  низких  вибраций.  В  него  попадают  по  определенным

причинам.  Есть  способ выбраться  из  этого состояния  в  высоковибрационное,  когда

хочется всех любить и всех благодарить.

Для этого нужно соединиться со своим Высшим Я.  Специалист проведет вас и

научит слышать свои мысли, передавать их. Высшее Я заинтересовано в том, чтобы вы

вышли  из  этого  состояния.  Оно  обязательно  даст  вам  ответ  при  условии,  что  вы

откроете себя и научитесь себе доверять. В общении с Высшим Я необходимо будет

спросить о духовных причинах вашей депрессии. Растворить все блоки, которые будут

найдены,  оборвать  привязки  к  миру мертвых,  если они есть  и  наполниться  Светом

Любви.

Когда вы попадете в это состояние, ваш мозг начнет выделять другие гормоны,

которые приведут вас к состоянию счастья. Это может быть не сразу. Но в процессе

общения с Высшим Я это состояние обязательно придет.

 

55:25 Последствия приема грибов псилоцибин.

Максим: Расскажите,  пожалуйста,  про  грибы,  которые  вызывают

галлюцинации, псилоцибин. Какие вибрации они дают? Расширяют ли они сознание и

видение?

Ирина: (Оба говорят) Был этот вопрос.

Максим: Давайте  еще  раз  ответим  для  грибников,  которые  любят  грибами

побаловаться.

Ирина: Для грибников. Для тех, кто собирается идти собирать грибы в лес.

Максим: Да. Грибники – это те, кто собирают грибы и потом едят.

Ирина: Сами вещества, входящие в эти грибы, не изменяют вибрации человека,

ни в высшую, ни в низшую сторону. Они влияют на другое. Псилоцибин.

Те  вещества,  которые  в  нем  содержаться,  как  в  мухоморах  и  в  некоторых



других, влияют не на вибрации, а на восприятие Духовного мира и тонкоматериальных

цивилизаций. Они вызывают восприятие тех энергий и духовных сущностей, которых

человек в обычном состоянии сознания не воспринимает.

Вещества в грибах действуют на мозг таким образом, что выделяются вещества,

открывающие это видение.  И не только его.  Слышание,  ощущения в  теле,  которые

вызваны тонкоматериальными контактами с сущностями. Вибрации человека остаются

на том уровне, на котором они были перед принятием вещества.

О чем это говорит? О том, что приняв это вещество, человек встретится с теми

сущностями, которые находятся на его уровне вибраций. Если бы повышали вибрации

эти  вещества,  тогда  любой  человек,  приняв  их,  встретился  бы  со  светлыми

плазмоидами,  с  Ангелами.  Но  этого  не  происходит,  потому  что  вибрации  у  него

остаются  прежними.  Он встретится  с  теми существами,  будет  взаимодействовать  и

обмениваться  энергиями,  вибрациям которых он соответствовал,  на  момент  приема

грибов.

Если он чего-то боялся, в чем-то сомневался, был обижен на кого-то, раздражен,

например,  утром  поругался  с  женой,  а  вечером  принял  вещество,  у  него  будут

соответствующие вибрации, он увидит существ, которые будут на него нападать.

Максим: В Астрале придет кракозябра любовника.

Ирина: Он может увидеть,  например,  отряд фашистов,  которые захватывают

его  дом.  Ему  представят  такую  картину  негативные  плазмоиды,  которые  захотят

подпитаться его энергией страха. А так как страха у него еще немного, они захотят

больше энергии. Он это воспримет, как реальность в материальном мире, не в Астрале.

Подумает, что его хотят убить, у него разовьется параноидальное состояние.

Грибы  не  изменят  его  вибрации,  чтобы  он  не  видел  таких  вещей.  Они  не

растворят его блоков обид, страхов, они привлекут сущности.

Максим: Отлично.

 

59:21 Практика «Общение с Солнцем».

Максим: Завтра день летнего Солнцестояния. Какую бы практику посоветовали

МидгасКаус или ЛиШиони нашим зрителям на этот день? Что лучше всего сделать?

Как себя гармонизировать? Как найти эту энергию? Где ее взять? Может быть, что-то

закопать  где-то,  что-то  откопать  или  код  написать?  Что  могут  порекомендовать

МидгасКаус или ЛиШиони нашим зрителям?

Ирина: В любой день, если вы этого не делали, можете начать завтра, в день



летнего Солнцестояния, когда энергетика Солнца на Земле максимальна за этот год.

Максим: Пишут,  что  это  не  совсем  Ирина  говорит.  Как  ты  считаешь,  это

говорит сейчас Ирина? Или не Ирина?

Ирина: Говорю я. Но я передаю знания наших кураторов. Я говорю то, что мне

говорят мысленно, говорят образами, мыслеформами и мыслями. Но я говорю сама,

они в меня не входят. Перевожу. Ретранслирую.

Максим: Это не рептилоиды тебе говорят?

Ирина: Мид, ты – рептилоид? А ты, ЛиШиони? Они говорят: «Мы произошли

от других форм биологической жизни».

Максим: Отлично. Хоть здесь нет рептилоидов!

Какая практика? Что нам завтра сделать, чтобы стать счастливыми? Взять и в

один день всем осчастливиться.

Ирина: Практика подходит «Общение с Солнцем». Можете начать  завтра. Этот

день  больше  других  дней  в  году  благоприятен  для  начала  практики.  Энергия

солнечного света и присутствие солнечных плазмоидов в пространстве Земли в этот

день  максимальны.  Солнечных  плазмоидов,  их  собирательное  имя  -  Ра,  многих

цивилизаций разных уровней плотности.

Не позднее двух часов после восхода Солнца вы должны проснуться, по вашему

календарю,  времени вашего часового пояса  и занять положение,  чтобы было видно

Солнце.  Либо  выйти  на  улицу,  либо  -  возле  окна,  если  оно  выходит  на  восток.

Положение: стоя. Если вы возле окна, открыть его, хотя бы форточку, чтобы поступал

свежий  воздух  и  вместе  с  ним  энергия  солнечного  света.  Не  через  стекло,  а

непосредственно вам.

Встать  напротив  Солнца,  закрыть  глаза.  Руки  расположить  таким  образом,

чтобы они были под прямым углом. Ладошки к небу. Это знак приветствия Солнцу,

всем его плазмоидным цивилизациям, и знак просьбы для обмена энергиями.

Потом закройте глаза и скажите мысленно или вслух, смотря по обстановке и

вашему  желанию.  Я  скажу  для  примера.  Каждый будет  говорить  своими  словами,

точно  повторять  не  нужно,  но  смысл  должен  быть  такой.  «Я  приветствую  тебя,

Солнце». Обращаться, как к живому существу, потому что оно будет слышать вас по

лучу, все его цивилизации.

Максим: Обращаться  нужно  своими  словами  или  специфические  слова

говорить?

Ирина: Своими  словами.  Смысл  должен  быть  такой:  «Я,  можете  имя  свое



назвать, благодарю тебя, Солнце, великая звезда, светило всей Солнечной системы, за

то,  что  ты  даешь  свет,  жизнь  для  Земли  и  всех  планет.  За  то,  что  ты  даешь  нам

возможность воплощаться  на Земле и проходить свои уроки.  Я посылаю тебе Свет

своей Любви в ответ на твой свет, который ты даешь для моей жизни». Просто стоять и

сосредоточиться на ощущениях в центре ваших ладоней, на мини-чакрах.

Вы  почувствуете  приток  энергии.  Обязательно  сделайте  вдох  с  намерением

принять эту энергию в себя. Этот вдох с намерением принять в себя энергию Солнца

будет вашим согласием на обмен.

Вдохните в себя эту энергию. Проследите,  как она распространяется по телу,

наблюдайте за ней, как она будет идти вниз. Пусть она пройдет до стоп ваших ног,

уйдет в землю или в ту поверхность, на которой вы стоите.

Сделайте  так  три-четыре  раза.  С  каждым  разом  этот  обмен  будет  больше

чувствоваться. С каждой волной энергии говорите: «Благодарю и принимаю, люблю и

благословляю».  Можете  шепотом  говорить,  можете  мысленно.  Можете  вслух.  Не

имеет никакого значения. «Благодарю и принимаю, люблю и благословляю. Обещаю

направить эту энергию на развитие безусловной Любви. Дорогое солнышко, дарю тебе

в ответ Свет своей Души». Мысленно представляете, как из вашего сердца идет поток

навстречу Солнцу.

Если вы все будете делать правильно, вы почувствуете себя частью этого Света,

одним из лучиков.  Стойте в этом состоянии столько, сколько вам будет комфортно.

Даже если вы забудете о времени, ничего страшного, это нормально.

Про  полярный  день.  Что  делать  тем,  у  кого  Солнце  не  восходит,  а  всегда

находится в небе? Я сейчас говорю о тех, кто живет за пределами Полярного круга.

Максим: Они могут это сделать, мне кажется, в любое время, обратившись к

Солнцу, именно завтра, в день Солнцестояния.

Ирина: Если оно постоянно на небе, вы это можете сделать в любое время. Но

лучше,  когда  проснетесь.  Вот  вы  проснулись,  наполнились  энергией  в  астральном

путешествии,  ваше  тело  обновилось  за  это  время  своей  физической  энергией,

очистилось  от  токсинов.  Если  вы  находитесь  в  том  месте,  где  постоянно  светит

Солнце, то подойдите,  как утром делают люди и сделайте это в то время, когда вы

проснулись. 

Желательно это сделать, ничего не кушая и не принимая водных процедур. То

есть, в первую очередь, потом заниматься своими делами.

В конце этого обмена, когда вы почувствуете, что он завершен, поблагодарите



свое Высшее Я. Скажите: «Высшее Я, я благодарю тебя за помощь в этом контакте с

Солнцем.  Солнце,  я  благодарю  тебя  за  этот  контакт,  за  обмен  энергиями.  Я  тебя

люблю». Открываете глаза и занимаетесь своими делами. Вы увидите, что от ваших

действий,  от ваших рук,  на невидимом духовном уровне исходит Свет. И все у вас

получается быстрее, правильнее и гармоничнее, чем до этого.

Максим: Отлично. На этой высокой ноте мы заканчиваем эфир. Всем спасибо

за ваши вопросы. До новых встреч!

Ирина: До новых встреч.

 


